

Open Arms Network

Donde la comunidad se une para apoyar a los refugiados en su camino hacia una nueva vida en el sur-central de Pensilvania



¿Qué es Open Arms Network?

Open Arms Network es una iniciativa de la Costa Este del Comité Central Menonita (CCM), que reúne a organizaciones y congregaciones para brindar un sistema de apoyo integral a refugiados en el sur-central de Pensilvania.

Reuniendo a Church World Service (CWS) Lancaster, Mennonite Disaster Service (MDS) y congregaciones locales, Open Arms Network aborda las necesidades inmediatas y a largo plazo de los refugiados. En todos los aspectos del programa, Open

Arms Network ofrece servicios con sensibilidad cultural para ayudar a los refugiados a sanar de traumas pasados y reconstruir sus vidas.

El sur-central de Pensilvania tiene una larga historia de dar la bienvenida a inmigrantes, incluidos refugiados y solicitantes de asilo. Muchos de estos recién llegados huyen de conflictos, persecuciones y otras formas de violencia en sus países de origen, buscando seguridad en los Estados Unidos.



...fui forastero y me dieron alojamiento...Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí.

Mateo 25: 35-40

Visión y Misión

Open Arms Network anhela que los refugiados que llegan al sur-central de PA puedan navegar con éxito durante el proceso de reasentamiento, permitiéndoles construir y disfrutar de una vida plena y enriquecedora en su nuevo entorno. A través de la colaboración y el apoyo, nos esforzamos por crear una red que brinde asistencia integral, aborde necesidades inmediatas y fomente la autosuficiencia a largo plazo para quienes buscan un futuro mejor para sí mismos y sus familias.

La misión de Open Arms Network es proporcionar elementos esenciales inmediatos como alimentos, refugio, ropa y artículos para el hogar, al tiempo que brinda asistencia en educación, capacitación laboral y apoyo de salud mental a través de asociaciones con organizaciones humanitarias y base de fe. Buscamos construir una sólida red de seguridad que ayude a los refugiados a prosperar, contribuir y convertirse en miembros integrales de las comunidades en todo el sur-central de Pensilvania.

¿Cómo participar?

Comuníquese con Rolando Flores-Rentas, Coordinador del Programa del sur-central de Pensilvania del CCM de la Costa Este, enviando un correo electrónico a RFlores@mcc.org o llamando al CCM de la Costa Este al (717)-681-3410.

◆ **Comité Central Menonita Costa Este**
517 West Trout Run Road, Ephrata, PA 17522

(717) 738-0885 | www.mcc.org

¿Cómo apoya Open Arms Network a las iglesias que desean ayudar a los refugiados?

El Comité Central Menonita (CCM) de la Costa Este administra el programa de Open Arms Network. Proporciona recursos financieros y recursos materiales a las iglesias en el sur-central de Pensilvania que forman un Equipo de Bienvenida para asistir a una familia de refugiados en su proceso de reasentamiento. Estas iglesias pueden solicitar una subvención única por familia para ayudarles en los gastos directos de los refugiados. Los fondos del CCM pueden utilizarse para comprar artículos para el hogar o cualquier otra cosa que la familia de refugiados pueda necesitar. El CCM también puede ayudar

a los Equipos de Bienvenida de la iglesia proporcionando edredones, kits escolares, cajas de alimentos y kits de higiene. El coordinador de programa del CCM de la Costa Este también puede apoyar a los Equipos de Bienvenida y a las familias de refugiados visitándolos y conectándolos con otros recursos según sea necesario.

El equipo de reasentamiento de Church World Service (CWS) Lancaster brinda la bienvenida inicial y servicios fundamentales como vivienda, inscripción escolar, apoyo para la preparación laboral y clases de inglés como segundo idioma

(ESL) a los nuevos vecinos refugiados. La asociación del CCM con CWS Lancaster a través de Open Arms Network invita a las congregaciones en el sur-central de PA para formar Equipos de Bienvenida y que estas puedan apoyar a las familias de refugiados durante su proceso de reasentamiento.

Mennonite Disaster Service (MDS) recluta, organiza y capacita a voluntarios para reparar y reconstruir hogares de personas afectadas por desastres en los Estados Unidos y Canadá. La asociación del CCM con MDS a través de Open Arms Network apoya a las iglesias que desean albergar a refugiados proporcionando materiales y reclutando voluntarios para realizar reparaciones en propiedades que la iglesia ya posee o planea adquirir.

¡Apoye a los refugiados a través de Open Arms Network!

1

Done artículos de higiene y alimentos no perecederos al MCC. Encuentre una lista de los contenidos de la caja de alimentos, los contenidos del kit de higiene y los lugares de entrega en mcc.org/groceries y mcc.org/hygiene-kits.



2

Done al MCC en mcc.org, llame al **1-888-563-4676** o envíe un cheque (a nombre de Open Arms Network) a **MCC, PO Box 500, Akron PA 17501**. Si realiza su donación en línea, escriba "MCC East Coast Open Arms Network" en la casilla "Otras notas o instrucciones" al completar su donación.



3

Participe con CWS Lancaster siendo voluntario en un Equipo de Bienvenida, alquilando viviendas a familias de refugiados o donando artículos de limpieza, utensilios de cocina, electrodomésticos o muebles (en buen estado). Visite cws Lancaster.org para obtener más información.

